

#舞鶴高専 Vol.4 2024 #自由に生きる、創造に生きる

モノづくり女子

With
女子学生グループ
うろうろ



高専女子カフェトーク

2024年11月23日(土)

13:00~16:00

主な内容
(予定)

- 学校紹介
- 女子学生との懇談会
- 女子寮の見学(希望者のみ 15:20~)

* 詳細は後日ホームページに掲載します。

URL:<https://www.maizuru-ct.ac.jp/event/exp-fg/>

先輩と話せる♪

女子学生目線のリアルな

舞鶴高専を知れる!

うろうろとは?

舞鶴高専の女子学生グループ
クラスとも部活とも違う形の交流の場です。
女子高専生の魅力を発信し、学校イベントにもよく協力しています。



入試情報特設サイト

中学生のみなさまへ

Jump!

Higher than anyone else

舞鶴高専 中学生

検索





うるうる OGを訪問してみた!



卒業後は就職が60%、
大学編入・専攻科進学が40%、
就職内定率は**100%**! 全国でOB・OGが活躍中!

オーケマ株式会社

工作機械、旋盤、マシニングセンタなどを
提供する会社です



黒田 美智子さん

出身 / 京都市立加茂川中学校
卒業 / 2020年3月
学科 / 機械工学科
趣味 / 山登り



Q.なぜ舞鶴高専を選びましたか

手に職をつけることを目指していたので、高専に進学しました。

Q.なぜこの会社に入りましたか

自分が将来何をしたいか考えたとき、大きいものを作りたかったので、造船業と工作機械業が浮かびました。その後、3年生でのオーケマ株式会社訪問と4年生でのインターシップで、プログラムや加工の楽しさを知り、工作機械業のオーケマ株式会社を選びました。

Q.現在の仕事のやりがいを教えてください

精密な加工をする仕事なので、指定どおりのものができたときに喜びを感じます。一つのものを自分で作り上げることに嬉しさを感じています。また、職場で様々な技能を学べるので、特殊な加工や難易度の高い加工ができるようになり、自分の技術が上がっていていることを実感できることもやりがいになっています。



▲社員食堂にも行きました。メニューが豊富で美味しい!!



▲機械の操作を体験させてもらいました

Q.どんなことを目標にしていますか

技術を磨いて、愛知県優秀技能者「あいちの名工」になることを目指しています。将来的には厚生労働省が認定する「現代の名工」に選ばれるような技能者になりたいと思っています。

Q.高専生のうちにやっておけば良かったと思うことはありますか

英語をもっと頑張っていれば良かったと思います。また、設計製図や機械実習に、高専でしっかり取り組んでおくと工作機械業の職場で役立ちます。

Q.中学生に向けたメッセージをお願いします

15歳から高価な機械に直接触れて学ぶことができるのが、高専の素晴らしい所だと思います。設計から実際のものづくりまで、全てを行えるので、やりがいを感じられると思います。



▲みんなで記念撮影。舞鶴高専OBの中川昌夫さんと一緒に。

comment
実際に働いている方と会えて、「なんとなく」だった卒業後の自分のイメージが明確になった気がします。
黒田さんや他の社員さんと、高専時代の思い出話や、大学と高専の違いなど様々なトークで盛り上がり、楽しい思い出になりました。



うるうる 推し教員を訪問してみた!

高専は、学科(専門科目)の先生も部門(教養科目)の先生も**全員研究者**。その道のプロに基盤から応用まで広く教えてもらえます。



人文科学部門

武田 悠希先生

学位・職名 / 博士(文学)・講師
担当授業 / 国語
(現代文、総合国語)
部活動 / 軽音楽部
趣味 / 演劇(宝塚歌劇団)鑑賞



Q.何の研究をしていますか

明治、大正時代の冒険小説を研究対象としていて、特に押川春浪の作品に注目して研究しています。1900年代は人々が本を読むことが普及してきた時代であり、その頃は冒険小説が流行していました。冒険小説は海を越えたり地中に潜ったりと、ライトノベルのようなファンタジー作品です。大学のゼミで押川春浪の「塔中の怪」に出会い、そこから彼の作品の面白さに惹かれ、現在も続けて研究しています。

Q.趣味は何ですか

宝塚歌劇団を観ることです。3歳の頃から宝塚歌劇が好きで、初めは娘役の方が好きでしたが「ベルサイユの薔薇」をきっかけに男役の方を推しています。現在はファンクラブにも入っています! 他にもジャニーズが好きで、特に嵐が好きです。華やかでキラキラした、非日常を味わえるものが好きです。

Q.なぜ高専に来られたのですか

もともと、中学・高校で非常勤として国語の先生をしていました。仕事で文章を読めることが、学生と一緒に文章を読むことで新たな発見ができることが楽しいと感じ、国語教育の素晴らしさに気づきました。高専は、研究しながら国語教育もできる良さがあり、また学生とも5年間の長い期間関わるので、成長途中的学生と話しができる面白さに惹かれ、高専の国語教員を志望しました。

Q.実際、高専に来てみてどうですか

学生のみんなから、発問したときに必ず何かが返ってくるのがえらい!と思いました。高専生だからこそ面白い意見が多いなと思います。また、挨拶がしっかりとできるところも舞鶴高専の良いところだと思います。

Q.高専に来て、大変なことはありますか

新任なので、授業準備が大変です。特に留学生の日本語の授業準備は、どのような授業をすれば良いか、色々と模索中です。やることが多くて1日がすぐに終わってしまいます。

Q.理想の休日の過ごし方は

朝早く起きて、優雅な朝食を食べ、好きな本を読んで、優雅な昼食を食べます。それからまた好きな本を読み、できるだけ早く寝るのが理想です。

Q.授業を受けている在校生へのメッセージをお願いします

国語は丸覚えするものではないですよ。授業内で理解するのが一番です。「今日の授業のここがわからなかった!」などの質問も大歓迎です!

Q.中学生へのメッセージをお願いします

やってみたいことがあったら是非高専に来てみてほしいです! 高専にしかない部活動などがあって、とても面白いところです。舞鶴高専では寮生活もできます。来てみて楽しむことが大事です。



独立行政法人 国立高等専門学校機構

舞鶴工業高等専門学校

National Institute of Technology (KOSEN), Maizuru College

〒625-8511 京都府舞鶴市字白屋 234 番地

TEL 0773-62-8881 FAX 0773-62-8889

